



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 89548

Texte de la question

M. Martial Saddier attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la hausse inquiétante de la mortalité sur les routes. Selon l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière, 360 personnes ont trouvé la mort sur les routes en juillet 2015, soit une augmentation de 19,2 % par rapport au même mois en 2014, hausse qui s'est poursuivie au mois d'août avec 29 victimes de plus par rapport à août 2014 (+ 9,5 %). Alors que l'année 2014 avait déjà enregistré, pour la première fois en douze ans, une augmentation alarmante de la mortalité routière, cette tendance à la hausse semble malheureusement se poursuivre avec 99 morts de plus sur les routes au cours des 8 premiers mois de cette année en comparaison avec les huit premiers mois de 2014. Face à cette situation alarmante, il souhaite donc connaître les mesures que le Gouvernement envisage, afin de renforcer la prévention routière.

Données clés

Auteur : [M. Martial Saddier](#)

Circonscription : Haute-Savoie (3^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89548

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 septembre 2015](#), page 7368